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☆あれから６０年目の年

今から６０年前の１９６４年最初の東京オリンピッ
クが開催され、開会式は１０月１０日にありました。
そして、この日を体育の日と定めました。（今はスポ
ーツの日と変更し、１０月の３連休の最終の月曜日
です。）それに先立ち１０月１日に東京～大阪間の東
海道新幹線が開通しています。私が小学生の時の同級
生に２月２９日生まれの人がいて、「閏年（うるうどし）では
ない年はいつ誕生日をするのだろう！？」と話題になりました。その時以来、カレンダ
ーで２月２９日を見つけると「今年は閏年だから、オリンピックイヤーなんだ！」と実
感をします。今年のオリンピック開催地はフランスのパリです。茅ヶ崎市からはお隣の
第一中学校出身の選手が女子サーフィンで代表に内定しています。前回の東京オリンピ
ック２０２０（２０２１年に開催）では浜須賀中学校出身の女子陸上選手は惜しくも最
終選考を逃しましたが、今回のオリンピック出場を心から祈願したいと思います。
さて、本日より弥生、３月となります。公立高校の学力検査（入試）が行われた２月

１４日の頃は例年ですと雪が降るような寒さになることもありました。でも、今年はか
なり暖かいポカポカ陽気の一日でした。ところが、２月２３日（金）からの３連休には
雪の予報となるなど、気温の寒暖差の変化に体が慣れない２月でした。
でも、３月に入れば春が近づくはずです。３月５日（火）は啓蟄（けいちつ）となります。

大地が温まることで冬眠していた虫たちが動き出す時期です。そして、この頃に鳴る雷
を「虫だしの雷」と呼び、土の中の虫たちに春の到来を告げるものだとされています。
昨日の公立高校の合格発表で３年生の受験（検）もひと段落ですが、今後受験（検）

を控えている人はあとひと踏ん張りです。そして浜中生として過ごせる日は、卒業式を
含めて残り８日間です。浜須賀中学校での生活を締めくくる８日間を大切にしてくださ
い。１・２年生についても、３月の登校日数はわずか１６日です。２年生は最上級生に
なるための心構えを、１年生は新入生を迎えて先輩になる心の準備をこの３月で整えて
みてください。３月１２日（火）が卒業書証書授与式、３月１４日（木）・１５日（金）、
１８日（月）・１９日（火）の４日間が個別面談、３月２５日（月）が修了式および離
任式となり、これらの行事をもって、令和５年度の浜須賀中学校の教育活動が修了しま
す。終わりよければすべてよし、というわけではありませんが「有終の美を飾る」こと
が大切で、それが必ず次のステップにつながります。良い締めくくりをしてしください。

☆遅刻ゼロデーで鬼が活躍！？
２月８日（木）は生徒の生活委員会が行う遅刻ゼロデーでした。節分にちなんで、鬼

の面（節分の豆に付いているものや自作のもの。可愛い鬼や般若の面）を被った生活委
員さんが昇降口に立って、遅刻や時間ギリギリの生徒へのＰＲ活動を行っていました。
ユーモアを交えた活動ですが「登校時間を守る」という基本的なルールを守ること
が大切であることを再確認してほしいと思います。
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☆１年生の福祉講演会および福祉体験学習

茅ヶ崎市社会福祉協議会を通して講師の先生を依頼し、１年生で福祉学習を行いま
した。２月８日（木）には体育館で福祉講演会、２月２２日（木）には福祉体験学習を
実施いたしました。これもコロナ禍で実施できなかった行事のひとつで、４年振りの実
施となります。生徒は２２日の福祉体験ではアイマスク・手話・点字・要約筆記・イン
スタントニシア・車イスの６分野のうち、２分野を体験しています。ボランティアの講
師の方々約３０名ほどをお招きして体験学習を実施することができました。普段の学習
とはひと味違う体験をしている生徒の様子は生き生きとしていて、かけがえのない学習
になったものと思います。この場をお借りして、講師の先生方に御礼申し上げます。
私の知り合いにも要約筆記のボランティアサークルに入っている人がいます。ボラン

ティアの人たちの後継者は不足しているようです。今回のような福祉体験で中学生が興
味を持ち、やがて大人になってからボランティアに加わるようなことがあれば大歓迎だ
と言っていました。

☆学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。

大変お忙しい中、学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。Ｗｅｂに
よる回答に変更させていただき２年目となりますが、多くの方にご回答いただきました。
この場を借りて厚く御礼申し上げます。
アンケートの結果を参考にさせていただきながら、より良い学校経営を目指していき

たいと思います。分析結果については、後日お知らせさせていただきます。


